



くすのき



No. 77

R2年1月発行



◆あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします◆

令和最初の新年がスタートしました。今年が皆様にとりまして、素晴らしい年になりますようご祈念いたします。



◆危険を避けるために定められている「年齢制限」を無視した結果…◆

スマートフォンでできるオンラインゲーム。一人でもできるが、チームで参加すると有利にゲームを進められる。チームのメンバーはそばにいなくても、ネットがつながるところであれば、どこにいてもOK。となると、実際の友達と時間を決めてログインするよりも、今、ゲームをしている見知らぬ人をメンバーに加える方が手っ取り早かったりします。メンバーの募集には、ツイッターを使うのが便利だそうです。

行方不明だった大阪市の小学生女兒が栃木県の交番へ行き、35歳の男が逮捕されるという事件が記憶に新しいと思います。二人が知り合ったきっかけはオンラインゲームで、ツイッターを使って連絡していたようです。ただ、ツイッターの利用規約によると、利用者は13歳以上であることが求められています。小学生が使ってはいけないものを使って被害にあうということに、残念というか、複雑な気持ちになります。そして、オンラインゲームの方も16歳以上の年齢制限があったようです。「年齢制限が定められている理由」について思いをはせ、安易な出会いを遠ざけてほしいと思います。



しかし、もしかしたら、見知らぬ誰かを頼りたくなるほど、リアルの世界が過酷なものであったのかもしれませんが。私たちに何かできることはないか、考えていく必要があると感じました。

◆人身取引事犯の被害者の多くは日本人だった◆

人身取引事犯というと、金銭などの搾取を目的に売春や労働を強要される被害にあうことで、被害者は主に外国人の若い女性という印象が強いのではないのでしょうか。

近年、全体の件数は一時期に比べて減っていますが、ここ数年は日本人が被害者となるケースが9割を超えています。家出中やSNSで知り合った10~20代の若者に、売春やアダルトビデオ・ビデオチャットの出演を強要したり、工場勤務を強要したりする例がありました。見知らぬ人との出会いがこのような結末になることもありえます。

源泉徴収票を発送しました

令和元年分の源泉徴収票を、補導員さんのご自宅宛てに、発送しました。ご確認ください。

2月の補導予定

大塚班	7日(金)	18:00	大塚公民館
三谷班	21日(金)	18:00	三谷公民館
蒲郡班	7日(金)	16:30	勤労福祉会館
中部班	14日(金)	18:00	北部小学校
塩津班	21日(金)	18:00	塩津公民館
形原班	14日(金)	19:00	形原中学校(研修会)
西浦班	7日(金)	17:20	西浦駅

よろしく
お願いします



◆編集後記◆ 本年3月をもって、地域補導員の皆様の任期が満了となります。そのため、現在各地区の総代さんに、4月以降の地域補導員の推薦をお願いしています。ご退任される補導員の皆様には、大変お世話になりました。今後とも青少年健全育成にご協力いただきますようお願いするとともに、後任の方への引継ぎをお願い申しあげます。また、引き続きお勤めいただく方には、本市の青少年健全育成にご協力賜りますよう改めてお願い申しあげます。



◆十二月二十日〜二十日は
青少年の非行 被害防止に取り組み市民運動(冬期)実施期間です
重点項目はインターネット利用にかかると子ども性の被害の防止です。